

Desde la Seremi de Salud de O'Higgins

Alertan que peak de virus respiratorios se espera para la segunda quincena de mayo

Seremi de Salud de O'Higgins, doctora Carolina Torres, indicó que actualmente existe una fuerte presencia de Influenza tipo A en los casos detectados.



GISELLA ABARCA
Una preocupante actualización sobre la situación de los virus respiratorios en la zona informó la seremi de Salud de O'Higgins, doctora Carolina Torres, quien indicó que actualmente existe una fuerte presencia de Influenza tipo A en los casos detectados. "Respecto de la semana anterior, hemos tenido más casos positivos en las personas que están con enfermedad de tipo influenza. Cerca de un 75% de los virus identificados corresponden a influenza tipo A y por eso que nuestro llamado a quienes aún no se han inmunizado es a que acudan ahora a los vacunatorios", dijo la autoridad sanitaria recordando que pueden encontrarlos lugares disponibles en el sitio www.mevacuno.cl.

INFLUENZA TIPO A LIDERA LOS CONTAGIOS

Entre los virus actualmente en circulación en la región, además de la Influenza A -que lidera ampliamente los contagios-, se identifican también adenovirus, rinovirus, Influenza B y Covid-19, aunque en menor proporción. Respecto a la vacunación, la doctora Torres destacó de casos, pero luego se

La doctora Carolina Torres informó que un 75% de los virus detectados en la región corresponden a Influenza A que lidera en contagios y reiteró el llamado urgente a vacunarse, especialmente a personas mayores y embarazadas.

que O'Higgins presenta una cobertura de vacunación de 66,63%, levemente superior al promedio nacional, lo que aún es insuficiente. "Llevamos más de 380.000 personas que han asistido a este llamado; sin embargo, nos quedan aproximadamente 200.000 personas que no se han inmunizado aún". En esa línea, la seremi de Salud hizo énfasis en la importancia de vacunarse ahora, considerando que las defensas generadas por la vacuna tardan dos semanas en desarrollarse. "Estimamos que el peak de circulación viral va a estar entre la tercera semana de mayo; y por tanto, es ahora cuando deben inmunizarse, sobre todo las personas de los grupos de riesgo", explicó.

Además, la autoridad fue enfática al recalcar que el virus no desaparece abruptamente tras el peak que se presente. "No hay una desaparición abrupta de la presencia del virus, es en ese momento donde tenemos mayor cantidad de personas enfermando y, por tanto, no es que luego de esa fecha podamos relajarnos". Frente a este escenario, la doctora Torres reiteró el llamado al autocuidado y al uso adecuado de la red asistencial. "Pedirles a quienes efectivamente están con un cuadro respiratorio que hagan un buen uso de la red asistencial, que asistan a los centros de salud de Atención Primaria en un inicio. Que eviten los lugares en donde hay aglomeración de público, que recordemos el uso de la mascarilla como una herramienta también para evitar enfermedades", dijo.

La autoridad sanitaria finalizó llamando a quienes aún no se han vacunado para que "asistan ahora para que podamos cuidarnos juntos y no tener un invierno en donde tengamos que lamentar incluso pérdida de vida de personas queridas por no haber actuado a tiempo", concluyó la seremi Carolina Torres. ■

